

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 315
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 13. Dezember 1937.

516 Preisträger der Aktion "Wien im Blumenschmuck".

Sonntag fand im Festsaal des Rathauses die feierliche Ueberreichung der von der Stadt Wien gewidmeten Geldpreise und der Wanderpreise der Wiener Landwirtschaftskammer an die Preisträger der heurigen Aktion "Wien im Blumenschmuck" statt. Der beliebten Aktion war auch heuer ein voller Erfolg beschieden, denn das Preisgericht konnte bei 1.016 Anmeldungen nicht weniger als 516 Preis zuerkennen. Der in Vertretung des Bürgermeisters erschienene Vizebürgermeister Major a. D. Lahr richtete an die Versammlung eine herzliche Ansprache und überreichte hierauf den ersten drei Preisträgern die Wanderpreise der Wiener Landwirtschaftskammer, und zwar die "Goldene Rose" Herrn Andreas Haslinger, 12., Rauchgasse 7, die "Silberne Rose" Herrn Franz Müllner, 10., Wienerbergstrasse 18, und die "Bronzene Rose" Herrn Franz Hofer, 12., Steinbauergasse 26, während die anderen Preisträger ihre Preise aus den Händen von Magistratsbeamten empfangen. Im Namen der Ausgezeichneten dankte sodann Oekonomierat Hofmann.

An der schönen Feier nahmen Senatsrat Dr. Leppa, die Mitglieder des Preisgerichtes, mehrere Räte der Stadt Wien, der Präsident der Oesterreichischen Gartenbaugesellschaft Baron Hennet und Vertreter der Wiener Landwirtschaftskammer teil.

Freie Arztstelle.

Im Krankenhaus der Stadt Wien in Lainz ist an der dermatologischen Abteilung die Stelle eines Abteilungsverstandes zu besetzen. Voraussetzungen der Anstellung sind die österreichische Bundesbürgerschaft, ein Alter unter 40 Jahren, das Doktorat der gesamten Heilkunde, eine mindestens zweijährige Praxis als Spitalsarzt nach Erlangung des Doktorgrades und mehrjährige fachärztliche Ausbildung. Die Dienstverpflichtung beträgt 40 Stunden in der Woche; die Ausübung der ärztlichen Privatpraxis ist gestattet. Nach dreijähriger zufriedenstellender Dienstleistung wird die Anstellung definitiv. Gesuche um diese Stelle sind mit der Geschäftszahl M. D. P. 6557/37 zu versehen und mit den Personaldokumenten und Vorwendungszeugnissen bis spätestens 31. d. M. bei der Personalgruppe der Magistratsdirektion im Neuen Rathaus einzubringen.

Die Kleidersammlung des Bundesheeres für die Winterhilfe.

Die Kleidersammlung des Bundesheeres zugunsten der Wiener Winterhilfe wird morgen, Dienstag, in den Bezirken 1, 3, 5, 7 und 9 durchgeführt. Die Bevölkerung wird gebeten, die dem Winterhilfswerk zugedachten Kleiderspenden auf einem von der Hausinhabung angegebenen Platz bereitzustellen, damit der Abtransport raschest veranlasst werden kann.